



Auszeichnung: Winfried März

Professor Winfried März wurde für sein wissenschaftliches Lebenswerk mit der Rudolf Schönheimer-Medaille ausgezeichnet.

Winfried März erhält Schönheimer-Medaille

Kürzlich erhielt Univ.-Prof. Dr. Winfried März vom Klinischen Institut für Medizinische und Chemische Labordiagnostik der Med Uni Graz die Rudolf Schönheimer-Medaille. Diese Auszeichnung wird jedes Jahr von der Deutschen Gesellschaft für Arterioskleroseforschung an verdiente WissenschaftlerInnen verliehen.

Winfried März ist ordentlicher Universitätsprofessor am Klinischen Institut für Medizinische und Chemische Labordiagnostik der Medizinischen Universität Graz, wissenschaftlicher Mitarbeiter der Medizinischen Klinik V der Medizinischen Fakultät Mannheim sowie Direktor der SYNLAB Akademie mit Sitz in Mannheim. Er ist Leiter der Ludwigshafen Risk and Cardiovascular Health (LURIC) Studie und erforscht die Genetik von Fettstoffwechselstörungen und Atherosklerose und die Anwendung moderner Biomarker bei Herz- und Nierenerkrankungen. Zu diesen Themen hat er mehr als 700 Originalarbeiten und Übersichtsarbeiten veröffentlicht.

Wir gratulieren recht herzlich!

Wednesday, 09. May 2018